

ああ担いで往かん

●挨拶・返事 ●言葉遣い ●身だしなみ ●笑顔 ●感謝 文責 大森 朗輝

令和2年度 後期スタート

3年生は以前はこの紙面でもお伝えしたとおり、休校あけすぐの全商簿記検定にて1級合格を勝ち取るなど、休校の影響を最小限に食い止めました。就職試験も例年に比べ1ヶ月遅くなるなど、例年のスケジュールとは異なる中、今月から解禁される就職試験に挑むべく面接対策や筆記試験対策を重ねております。卒業の学年はコロナ禍であろうが、**進路実現**に関しては「待ったなし」です。

2年生も、情報処理検定1級合格に向けて力が入っております。年々狭き門になりつつある本検定1級ですが、ここ数年ではNo.1の合格者数が出ました。1月の再チャレンジにも大いに期待ができそうです。**2年生のうちに3種目以上1級取得**が実現できるよう後期も頑張っていきましょう。本来予定していたインターンシップは今年実施できませんのでその観点でも世の中を見てください。

1年生も、入学後初めての検定試験が、9月中に立て続けに2つ実施されました。全商英語検定3級と情報処理検定3級ともに高取得率であり、英語検定は次年度2級、情報処理検定は1月に2級へとステップアップします。検定試験の可否で見る限り「**前期の授業の遅れは取り戻した**」といっても過言ではないでしょう。

前期の遅れは取り戻しつつあります

スタートが2ヶ月遅れた課題研究ですが

3年1組2班
3年2組4班

コロナ禍で、企業様とのコラボはもちろん、三密回避で校内でのグループワークそのものが成立させられるのかという課題もありましたが、今月2つの班が、企業様のご協力のもと商品化ができました。右の写真は北海道新聞の記事です。印刷したものやHP掲載のものでも細かな文字は読み取れないと思いますので、裏面に企画生徒作成のPOPを載せますので商品の詳細や販売店舗等の情報をご確認ください。機会がありましたら、各店舗まで足を運んでいただけると幸いです。

今回の2つの班以外にも、企業様と折衝中の班もあるようです。商品化が実現しましたらこの紙面にてご紹介いたします。また、商品開発以外の研究を行っている班もあり、先日の中間発表では興味深い報告をした班もありました。
1・2年生向けには2月の流通科集会で発表予定ですのでお楽しみに。なお、進捗状況は企画書として掲示してありますので、チェックしましょう。



シュクレ Sucre 国際流通科 3年2組4班

おいもんぶらん

販売価格 380円(税込)

販売期間 10月24・25日 土曜日・日曜日

100個限定

～住所～ 北海道千歳市豊里3丁目3番

営業時間 10時～17時 (感染症対策のため16時まで)

かもめ食堂

「チキンカツライスバーガー」
免疫力アップのためにキムチを使用したライスバーガーを共同開発しました!
ドリンクと免疫力を高めるのに有効なサラダ付きのセットになっています。

〇値段(セットメニュー)
通常:1,500円 学割:1,300円

〇住所
北海道千歳市北条2丁目29-6

〇営業時間
11:00～18:00

〇定休日
水曜日・日曜日・祝日

レジ横に医療機関への募金をするための募金箱を設置しております!
ご協力よろしくお願致します。

教育実習の先生にインタビューしました。

当初5月予定だった教育実習ですが、この度4名の教育実習の先生にお越し頂いております。国際流通科に縁の深いおふたりの先生に色々お聞きしました。忙しい中お答え頂きありがとうございます。このあとの実習を頑張ってください。紙面上のインタビューでは聞き足りない人は自分で積極的にコミュニケーションを取りましょう。

小松 陸先生 (商業)	お名前 教科担当 大学(学部)	藤崎あかり先生 (美術)
千歳高校 普通科卒業 札幌大学 経営学専攻	千歳高校 国際流通科卒業 札幌大谷大学 美術学部美術学科	
きっかけは中学時代の先生です。どんな時でも寄り添ってくれ、私も生徒に寄り添った教員になりたいと思い教員を目指しました。	教員を目指したきっかけ	「こども達に美術の楽しさを知ってもらいたい」「将来を担うこども達の豊かな感性と人間性を育てたい」と考え目指しました。
大学では120名を超える部員が所属する野球部の主務を努めています。部員をまとめることや大会の手続きの事務仕事を頑張りました。	大学生活で頑張っていること	日本画を専攻しており、日本の伝統的な画材と技法について研究しています。また「アートキャラバン」というボランティア活動にも力を入れています。
高校時代は野球に打ち込んでいました。勉強との両立はなかなか難しかったですが、とても充実していたことを思い出します。	高校時代に頑張ったこと	国際流通科でしたので資格取得に力を入れておりました。検定の可否に関係なく、検定に向けて得た知識や技術そして努力が一生モノだと思います。頑張ってください。
高校時代の3年間は今後の人生においてもかけがえないものになります。部活や勉強、どちらも精一杯取り組み将来の夢や目標に向け頑張ってください。全力で楽しんでください。	現役高校生にメッセージ	取得した資格や3年間学んだことは、現在でもとても助かっており、自分の「出来る」幅が広がったのを実感します。流通科だから商業系の学校や職と狭く考えずに、流通科だからこそ自分の視野を広げ色々な選択肢を探してください。

TVh道新ニュース

5時ナビ

月曜～金曜 夕方5時00分

10月13日(火)17時からの同番組内の「ACT for HOKKAIDO」のコーナーで、本校課題研究の取り組みについて紹介されます。3年1組2班(かもめ食堂様と共同開発)の「チキンカツライスバーガー」と、3年2組4班(Sucre様と共同開発)の「おいもんぶらん(ケーキ)」の紹介が主となります。